

多種多様なものづくり体験

夏休みひまわり教室

7月24～25日(1～3年生)と8月7日～8日(4～6年生)に、南関町社会福祉協議会の主催で、小学生を対象に「夏休みひまわり教室」が開催され、農業就業改善センターでさまざまな体験に挑戦しました。8月8日の「ものづくり体験」では、運営に熊本県職業能力開発協会をはじめ、民生委員・児童委員やボランティア連絡協議会、中学生ボランティアが協力。ミニいすづくり、銅板折り鶴づくり、きんちゃく袋づくりなどを体験し、小学生たちは夏休みの良い思い出となりました。ミニいすづくりを体験した本田翼さんは「順番通り作成するのが難しく感じました。一つ一つずれないように作成できる大工さんはすごいと思いました」と笑顔で話しました。



◀ミニいすづくりのようす



◀銅板折り鶴づくりのようす



◀きんちゃく袋づくりのようす



▲作ったいすに座って記念撮影

荒天の中でも真剣に取り組む

中学生が職場体験

8月28日、南関中学校(平井一郎校長)の2年生58人が、町内21箇所の事業所で職場体験学習に取り組みました。同中学校では、働くことの意義や目的を理解し、豊かな職業観を育むことなどを目的に当体験を実施。当初は30日までの3日間実施予定でしたが、台風10号の接近に伴い28日のみの実施となりました。生徒は事業所の方から指導を受けながら、一生懸命仕事に取り組みました。職場体験学習のまとめを、10月25日(金)に中学校で開催する「南関中文化の日」で、ステージ発表やポスター形式での展示をする予定です。



▲図書館で本の返却作業に取り組む生徒

県大会でも実力を発揮

子ども会ソフトボール&ビーチボールバレー大会

8月18日、人吉市で第47回子ども会ソフトボール大会と第38回子ども会ビーチボールバレー大会(熊本県子ども会連合会主催)が開催されました。南関町からは、ソフトボール大会に「四小子ども会チーム(四小)」と「南関三小ソフトボールクラブ(三小・一小合同)」が出場。ビーチボールバレー大会には、「レインボースター4(四小)」と「アサガオgirls(三小・二小合同)」が出場しました。全チームが全力を尽くし健闘した結果、「南関三小ソフトボールクラブ」と「アサガオgirls」が準優勝に、「四小子ども会チーム」が3位に入賞しました。



▲上位入賞を果たした「南関三小ソフトボールクラブ」と「四小子ども会チーム」



▶準優勝に輝いた「アサガオgirls」



～ともに歩んだ50年～

町と熊本日日新聞社は9月13日、第66回金婚夫婦表彰式を役場会議室で開催しました。今年表彰を受けたのは昭和49年に結婚した23組のご夫婦。これまで歩んできた年月を思い出しながら、夫婦の絆を確かめました。

式典では、佐藤町長が「皆さんは私たちが進むべき道を示す手本です。金婚式は節目であると同時に将来への通過点。これからも仲むつまじくお過ごしください」と祝福しました。

参加者を代表して山本精武・佳子夫妻が表彰状と記念品を受け取り「夫婦元気で金婚式を迎えられたのも周りの方々の支えのおかげです。今日の感激を胸に一日一日を大切に、地域発展に誠心誠意努めます」と謝辞を述べました。



▲熊本日日新聞社の藤本雅士常務取締役から代表で表彰を受ける山本精武・佳子夫妻



▲当日出席された夫妻に表彰状とお祝い品が手渡されました

表彰を受けたご夫婦

(敬称略)

浦原	永杉	橋本	石井	島崎	山本	猿渡	竹下	松本	山本	上田	坂田	片山	馬場	佐田	立山	田端	境田	中村	大倉	津留	奈良	塩塚
照明	憲司	昌信	信義	高憲	國雄	久男	林	隆昌	精武	俊治	一憲	義信	稔	幸徳	忠美	義久	輝正	正雄	公泰	健資	奈原	洋一
茂子	喜美代	正子	まり子	洋子	早苗	利子	妙子	哲子	佳子	美佐子	貞子	真弓	邦子	佐智子	奈緒美	絹子	千里	京子	かしこ	美津子	美代子	慶子